



小中学校囲碁団体戦全国大会優勝

おめでとうございます

7月28・29日に東京都で開催された第16回文部科学大臣杯小・中学校囲碁団体戦全国大会に、国分寺中学校3年大野さん、2年斉藤さん、1年池田さんが出場し、見事に優勝しました。大野さんと斉藤さんは昨年度も準優勝に輝いており、2年連続での快挙を成し遂げました。

3人は、「緊張したが、自分の碁を打つことができました」と声をそろえ、笑顔を見せました。



池田さん・斉藤さん・大野さん

中学生議会を開催しました

子ども達の意見を市政に

8月20日に市議会議場で、中学生議会を開催しました。市内4中学校、各校4名の計16名が2人1組となり、子育て支援・少子化対策についてなど、市政についての質問や提案などを行いました。

議会終了後、中学生議員は、市長、議長、教育長等とランチを食べながら意見交換を行いました。中学生議員からの質問や提案等は、今後の市政運営に反映していきます。



ゼロからのモノ作り

作る楽しさを体験

自治医科大学分子病態研究部の西村智教授が、ゼロからのモノ作り教室を開催し、市内外から応募した12人の子どもたちが参加しました。

子どもたちは、「ゼロから作っていく」、「自分で考える」、「試行錯誤しながら作る」という点を大事にして、電気自動車や不思議ロボを作りました。どうやってもものができているのかを知り、自分の思いのままに作る楽しさを学ぶことができました。

自治医大では、ものづくりの面白さを体験する教室のほか、公開講座なども開催していますので、ぜひご参加ください。



しもつけ燈桜会

天平の丘公園

8月23日から25日までの3日間、天平の丘公園で、しもつけ燈桜会（とうおうえ）を開催しました。

5つのエリアに分けた会場内に、4千個のカップ型燈籠を並べ、ボランティアの方々の協力のもと、午後6時30分から一斉に火を灯しました。

最終日は雨天のため点灯後に中止となってしまいましたが、延べ7,500名の方が来場し、ロウソクの揺らめきが醸し出す、幻想的な雰囲気の中を散策されました。

